
「やさしい日本語」を知っていますか？

「やさしい日本語」とは、日本語があまり得意でない外国人に
わかりやすく言い換え、書き換えをした日本語のことです。
『外国人とは外国語で話す』というばかりではありません！

主催 公益財団法人栃木県国際交流協会、日光市国際交流協会 ／ 共催 日光市

やさしい日本語
セミナー

地域に住む外国人とのお付き合いや外国人観光客へのおもてなしに、
「やさしい日本語」を使ってみませんか？

平成30年1月24日（水）13:30～16:30

日光市中央公民館（日光市平ケ崎160）

講師：栁田直美氏（一橋国際教育センター准教授）

日本人が外国人と会話するときの言語行動の変化という観点

から、多文化共生に必要な日本語の話し言葉を研究。文部

科学省科学研究「やさしい日本語を用いたユニバーサルコミュニ

ケーション社会実現のための総合的研究」研究分担者。

講演＆グループワーク

（講演）

・外国人とのコミュニケーションの取り方

・「やさしい日本語」の基本

（グループワーク）
・外国人住民や外国人観光客との
「やさしい日本語」の話し方

・外国人が読みやすい 「やさしい
日本語」の書き方対 象：一般 （３０名程度 先着順）

参加費：500円
（TIA個人賛助会員
または日光市国際交流協会会員は無料）

お問合せ・お申込みは、お電話ください！

栃木県国際交流協会（TIA)

℡ ０２８－６２１－０７７７

(8:30～17:15 日曜・月曜・祝日は休業）

宇都宮市本町９－１４ とちぎ国際交流センター内 ＊会場に駐車場はあります。
＊JR日光線・今市駅から徒歩10分

＜会場案内図＞


